



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>350 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4-1139VM</b>
Prix	<b>1 380 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivitesitué dans un écrin de verdure au Cœur d'un quartier résidentiel de mougins, proche du vieux village et du canal de la siagne, spacieuse et agréable villa essentiellement de plain pieds d'environ 300m<sup>2</sup> + un sympathique espace piscine à la fois intérieure et ouverte sur les extérieurs, le tout édifié sur un vaste jardin de 2.700m<sup>2</sup> avec parkings et garages double. Elle vous offrira un agréable salon ouvert sur le jardin et la piscine, une salle à manger et son coin bar, une cuisine équipé avec office, 3 chambres dont 1 en suite avec salle de douche et dressing, 1 salle de bains et 1 ...

*Situated in a green setting in the heart of a residential area of Mougins, close to the old village and the Canal de la Siagne, this spacious, pleasant, mainly single-storey villa offers around 300 m<sup>2</sup> of living space plus an attractive pool area, both indoor and open to the outside, all set in a vast 2,700 m<sup>2</sup> garden with parking and double garages.It features a pleasant lounge opening onto the garden and pool, a dining room with bar area, a fitted kitchen with pantry, 3 bedrooms including 1 en suite with shower room and dressing room, 1 bathroom and 1 shower room.Upstairs in the turret: a ...*

## MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)